

Trauma infantil y distrés psicológico durante la edad adulta en niños de familias con enfermedad de Huntington: Un análisis retrospectivo exploratorio

Sabrina Maffi <https://orcid.org/0000-0002-8295-8532>, Nicolò Zarotti <https://orcid.org/0000-0002-8129-6151>, [...], y Ferdinando Squitieri <https://orcid.org/0000-0002-7397-1727> ferdinando.squitieri@lirh.it+1 Ver todos los autores y afiliaciones

Volumen 14, Número 2

<https://doi.org/10.1177/18796397251348677>

Resumen

Antecedentes

Niños Las personas con enfermedad de Huntington (EH) a menudo enfrentan una amplia gama de desafíos psicológicos tempranos que pueden derivar en mayores dificultades psicológicas en la vida adulta.

Objetivo

Este estudio retrospectivo exploratorio tuvo como objetivo investigar la relación entre las experiencias traumáticas en la infancia y las dificultades psicológicas durante la edad adulta en personas criadas en familias con EH, en comparación con controles emparejados.

Métodos

Treinta y ocho hijos adultos de personas con EH y 20 controles emparejados completaron un cuestionario demográfico: el Cuestionario de Trauma Infantil-Formulario Abreviado (CTQ-SF) y la Lista de Verificación de Síntomas-90-Revisada (SCL-90-R). Se utilizaron pruebas U de Mann-Whitney para comparar los grupos en todas las medidas. Se desarrolló un modelo de regresión múltiple dentro del grupo de familias con EH para investigar qué aspectos del trauma infantil predicen mejor el malestar psicológico en la edad adulta.

Resultados

En comparación con los controles, las personas criadas en una familia con EH reportaron significativamente más trauma infantil total, así como abuso emocional, abuso físico y negligencia emocional y física. También se observó un aumento significativo del distrés psicológico global en la edad adulta, la depresión y el psicoticismo en el grupo familiar con EH. El modelo de regresión identificó el abuso emocional infantil como el único predictor significativo del distrés psicológico global en la edad adulta.

Conclusiones

Creer en una familia con EH puede estar significativamente asociado con mayores niveles de trauma infantil autoreportado, así como con distrés psicológico en la edad adulta, siendo el abuso emocional un factor más importante en la determinación de los resultados de salud mental a largo plazo.